



El calendario gregoriano se pulió en Salamanca

SALAMANCA. Un estudio realizado por la profesora de Historia Moderna de la Universidad de Salamanca (Usal), Ana María Carabias, recogido en el libro 'Salamanca y la medida del tiempo', desvela la decisiva aportación de la institución académica en la modificación y fijación del calendario gregoriano. La obra, publicada por Ediciones Universidad de Salamanca dentro de la colección VIII Centenario, confirma además la "excepcionalidad" de los conocimientos matemáticos y astronómicos existentes en el seno de la institución en la época del Renacimiento.